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Campanha dos tostões contra os bilhões. “Não dependemos do 
dinheiro da burguesia”

JOICE GABRIELA - No Jornal 
da Gazeta, edição do al-
moço de sexta-feira, 27 de 
maio, o apresentador Thia-
go Mendes conversou com 
Leonardo Péricles, 40 anos, 
de Belo Horizonte, é o pri-
meiro pré-candidato à Pre-
sidência da República pela 
Unidade Popular. 

A idealização do par-
tido Unidade Popular é 
desde as manifestações 
de 2018 que aconteceram 
em todo Brasil e foi nesse 
momento de crise que se 
mostrou necessário a cria-
ção de uma articulação de 
movimentos populares. 
Além de ser o mais jovem 
partido do Brasil,  a Uni-
dade Popular é um parti-
do que é construído pe-
los trabalhadores, negros, 
pela juventude,  indígenas, 
pelos LGBTQIA+ , mulhe-
res, pelas PCDs, pelos qui-
lombolas e as pessoas das 
periferias brasileiras. O 
UP foi o único partido que 
conseguiu se registrar com 
as novas regras atuais que 
ele define como restritivas 
e antidemocráticas.

Leonardo Péricles faz 
duras críticas ao governo do 
atual presidente Bolsonaro, 
“é um mandato que preten-
de dar um golpe no Brasil, 
restringem a frágil democra-
cia junto com o comando das 
forças armadas. Um governo 
inimigo do povo brasileiro, 
articulou diversas medidas 
contra os interesses popula-
res, como a reforma da previ-
dência. Precisamos criar um 
grande movimento popular 
que consiga derrotar as ideias 
conservadoras, autoritárias e 
fascistas que  estão em curso 
no Brasil. Corrupção nas va-
cinas durante a pandemia, 
com isso mais de 600 mil bra-
sileiros morreram, se o go-
verno tivesse agido de forma 
efetiva ao invés de ter ficado 
contestando as medidas sa-
nitárias, bases científicas as 
pessoas não teriam morrido. 
Pretendem instaurar uma 
ditadura militar no Brasil, 
fazem apologia a ideias na-
zistas”, declarou o candidato.

Péricles se mostra indig-
nado com a  violência do 
Estado sob o povo pobre, as 
chacinas pelo país, o Rio de 

Janeiro é uma das maiores 
expressões disso. Ele defen-
de que para resolver o pro-
blema da segurança pública 
no Brasil não é armando ain-
da mais  as polícias contra o 
povo, mas sim fazendo um 
grande trabalho de inves-
timento em saúde, educa-
ção, moradia, saneamento 
e afirmou ter um programa 
econômico que aponta de 
onde vai tirar o dinheiro para 
investir em todas essas áre-
as. Acusa os banqueiros e 
ricos no Brasil que ficam 
cada dia mais ricos e tiram 
dos pobres. Salienta a im-
portância de fortalecer o 
SUS, que é um sistema de 
saúde que muitos países de-
senvolvidos admiram, não 
conseguiram implantar, e 
denuncia o governo atual de 
querer acabar com isso.  Re-
latou uma experiência pes-
soal onde esperou um ano 
e sete meses por uma con-
sulta em um neurologista, 
e quase morreu, esperando 
nas filas, assim como acon-
tece com milhões de bra-
sileiros. Falou que os filhos 
estudam em escolas públi-

cas e defende que todos os 
políticos em mandato usem 
o sistema de saúde pública 
para que dessa forma tenha 
uma mudança, acabar com 
os privilégios políticos e os 
exorbitantes salários. 

Leonardo esclarece que 
não tem fundo partidário, 
que não terá tempo de ho-

rário político na TV nem na 
rádio e questiona que demo-
cracia é essa. Que os outros 
partidos contam com bilhões 
em fundo partidário, apoio, 
doações de grandes empre-
sas e que a UP está viajando o 
Brasil em caravanas, fazendo 
vaquinhas e que será a luta 
dos tostões contra os bilhões, 

“não dependemos do dinhei-
ro da burguesia”.

Para assistir a entrevis-
ta completa, acesse o canal 
Gazeta Play no youtube. A 
TV Gazeta é um espaço de-
mocrático e está de portas 
abertas para receber todos 
candidatos que queiram dar 
sua entrevista. 

“Quero derrotar esse governo 
conservador, autoritário e fascista!”,  
Leonardo Péricles (UP)

No Jornal da Gaze-
ta, edição do almoço de 
sexta-feira, 27 de maio, 
o apresentador Thiago 
Mendes conversou com 
Fernando Pellozo, 45 anos, 
fisioterapeuta, prefeito de 
Senador Canedo (Psd).

Fernando Pellozo veio 
para Senador Canedo em 
1994, começou a trabalhar 
em 2002 como o primeiro 
fisioterapeuta concursado 
pela prefeitura de Sena-
dor Canedo. Foi diretor do 
centro de especialidades, 
upas e maternidades.

Dentro da sua gestão 
até o momento, o maior 
destaque que ele relatou 
foi o problema histórico 
de abastecimento de água 
que foi resolvido com a 
implantação da  Agência 
de Saneamento de Sena-
dor Canedo (SANESC).

Fernando fala que o 
seu mestrado de saúde 

coletiva o ajudou a en-
frentar a pandemia em 
sua gestão, parabenizou 
os profissionais da saúde 
de Senador Canedo que 
enfrentaram muito bem 
toda a crise da pandemia 
e diz que contou com todo 
o apoio da população e 
comerciantes que segui-
ram todas as recomenda-
ções desse período.

Falou do recapea-
mento asfáltico de toda 
Canedo, com prevenção 
antes do buraco surgir, 
foram mais de 400 km 
de vias recuperadas. Elo-
giou a Câmara que tem 
aprovado grandes proje-
tos do interesse público 
e diz que sua inspiração 
para entrar na política foi 
devido a Vanderlan Car-
doso, “que é um eterno 
parceiro de Senador Ca-
nedo”, eles trocam expe-
riência e ajuda mútua.

Canedo Fest Show será 
realizado em comemora-
ção aos 33 anos de funda-
ção do município. O evento 
começa no dia 31 de maio 
(terça-feira), com o show 
de Fernandinho e Joelma 
Nunes. O encerramento 
acontece no domingo, 04 
de junho, com o show de 
Raça Negra, Thiago Alexan-
dre e Patati Patatá. Além 
das atrações musicais, o 
Canedo Fest Show conta-
rá com a locução de Cuia-
banno Lima, Juliano Reys 
e Francisco Mil durante os 
seis dias de rodeio.

Para assistir a entre-
vista completa, acesse 
o canal Gazeta Play no 
youtube. A TV Gazeta é 
um espaço democrático 
e está de portas abertas 
para receber todos can-
didatos que queiram dar 
sua entrevista. 

JOICE GABRIELA

ELEIÇÕES 2022

GESTÃO
Fernando Pellozo, “problema de 
abastecimento de água foi resolvido 
em Senador Canedo”



A Prefeitura de Goi-
ânia, por meio da Se-
cretaria Municipal dos 
Esportes (Seesp), recebe 
os Jogos Brasileiros Uni-
versitários de Futebol 
(JUBs Futebol) 2022. A 
competição, organizada 
pela Confederação de D
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Advogado consegue 
autorização para 
portar arma de fogo

Um advogado de Goiás 
que sofreu ameaças con-
seguiu autorização para 
portar arma de fogo na ca-
tegoria de defesa pessoal, 
apenas no Estado e pelo 
período de três anos. A 
autorização foi concedida 
após parecer da delegada 
de Polícia Federal Arryan-
ne Vieira Queiroz, chefe da 
DELP/CGCSP/DIREX/PF, 
que reformou decisão do 
Superintendente Regional 
da Polícia Federal em Goi-
ás, que indeferido o reque-
rimento. No recurso, feito 
pelo escritório Wilson Au-
gusto e Duarth Sociedade 
de Advogados, o advogado 
sustentou a necessidade 
de portar arma de fogo em 
razão da profissão e alegou 
ter sofrido diversas ame-
aças. Anexou boletins de 
ocorrência nos quais com-
prova o alegado. Inclusive, 
em um deles, demonstra 
que vítima de ameaça por 
parte de um desafeto de 
seu cliente. Diante de tal 
situação, disse entender 
estar exposto a perigo real 
e concreto. COM INF. DE WA-
NESSA RODRIGUES

Valério Filho pede que TJGO reveja 
liminar que suspendeu multa imposta a 
advogados de Maurício Sampaio

Justiça          Cidadania

n Braulio Duarte
braulio@ayresduarte.adv.br

Luiz Carlos da Silva Neto e Bruno Franco Lacerda Martins 
foram multados, no dia 2 de maio passado, em 100 
salários mínimos (cerca de R$ 121 mil), pelo juiz Lourival 
Machado, por terem abandonado a sessão do tribunal do 
júri responsável pelo julgamento do caso Valério Luiz, pai do 
autor da manifestação

O advogado Valério Luiz 
de Oliveira Filho protocolou 
manifestação nos autos do 
Mandado de Segurança Cri-
minal nº 5270542-23, contra 
o que considera indevida a 
intervenção feita pela Or-
dem dos Advogados do Bra-
sil – Seção Goiás em favor 
dos advogados de defesa 
do ex-cartorário Maurício 
Sampaio. Após mandado de 
segurança apresentado pela 
Procuradoria de Prerrogati-
vas da OAB-GO, a multa foi 
suspensa pelo desembar-
gador do Tribunal de Justi-
ça de Goiás José Paganucci 
Júnior no dia 11 passado. 
E é justamente contra essa 
decisão que Valério Filho se 
insurge, pedindo sua revisão 
pelo magistrado.

O desembargador aca-
tou a tese da OAB-GO de 
que o abandono da sessão 
“está atrelado ao próprio 
exercício da defesa do cons-
tituinte dos impetrantes”. 
Ele lembrou que Luiz Carlos 
e Bruno continuam como 
advogados no feito, enquan-
to a Defensoria Pública, in-
timada para patrocinar a 
defesa, já havia solicitado 
sua desabilitação.

Valério Filho, no docu-
mento apresentado ao de-
sembargador, afirma que 
a intervenção da OAB-GO 
em favor dos causídicos 
contribui para infindáveis 
adiamentos da sessão de 
julgamento. E desrespeita 
o direito da família da ví-
tima a uma prestação ju-
risdicional definitiva, e em 
atentado a toda a classe 
dos jornalistas e comuni-
cadores. Valério Filho atua 
como assistente de acusa-
ção no processo  e juntou 
à manifestação assinatura 
do Instituto Vladmir Her-
zog, Sindicato dos Jorna-
listas de Goiás, Federação 
Nacional de Jornalistas e 
do Instituto Valério Luiz.

Ele sustenta ainda a 
ilegitimidade da Procu-
radoria de Prerrogativas 
da OAB-GO para atuar no 
caso. Isso porque, segun-
do apontado, os advo-
gados de Maurício Sam-
paio não apresentaram 
documentação provando 
inscrição na seccional 
goiana, apenas na OAB 
do Distrito Federal. 

COM INFORMAÇÕES DA 
ROTA JURÍDICA

&&

CIÊNCIA

Fapeg reajusta valores das 
bolsas de mestrado e doutorado 

Na oportunidade, o 
governador agradeceu 
o empenho das forças 
policiais que tem 
resultado na queda dos 
índices de criminalidade

GOIÁS 

Policiais penais são promovidos

DA REDAÇÃO - O governador 
Ronaldo Caiado autorizou 
a primeira promoção de 
1.362 policiais penais de 
Goiás, ligados à Diretoria-
-Geral de Administração 
Penitenciária (DGAP). “São 
homens e mulheres que há 
10 anos esperavam exata-
mente esse momento”, su-
blinhou. O anúncio é fruto 
da Lei nº 1.390/22, sancio-
nada em abril, que tam-
bém prevê a redistribuição 
de 2.850 cargos. “Agora, 
sim, essa carreira vai ser 
oxigenada e valorizada”, 
completou o governador.

Ao assinar o decreto, 
Caiado lembrou seu histó-
rico pessoal de empenho 
em prol da categoria. “Era 
senador quando a Polí-
cia Penal foi reconhecida 
como força de segurança. 
E, no meu governo, temos 
a humildade de fazer com 
que esse segmento seja 
valorizado. Vocês têm pro-
fissão e, como tal, ela será 
resguardada dentro de to-
das as prerrogativas”, ga-
rantiu aos policiais penais 
presentes na solenidade, 
realizada no auditório da 
Associação dos Magistra-

dos de Goiás (Asmego), 
em Goiânia.

O governador agrade-
ceu o empenho das forças 
policiais que, desde 2019, 
tem resultado na queda 
dos índices de criminalida-
de. “Temos o Estado mais 
seguro do país. Somos o 1º 
lugar em referência de segu-
rança pública”, salientou. Ele 
também acenou aos recém-
-promovidos, que remode-
laram a estrutura do sistema 
carcerário, impedindo “as 
cabeças mentoras do crime” 
privadas de liberdade de co-
mandar ações nas ruas.

O diretor-geral de Ad-
ministração Penitenciária, 
Josimar Pires, que traba-
lha desde 2010 no sistema 
prisional, definiu a data 
como um grande marco 
para a categoria. “Nunca 
tivemos um decreto de 
promoção, ou sequer um 
governador de Estado pre-
sente em um evento da 
corporação”, comentou. 
“Os investimentos feitos 
[pelo governo estadual] na 
Polícia Penal proporcio-
nam crescimento em uma 
escala além do que esperá-
vamos”, completou.

O secretário de Seguran-
ça Pública, Renato Brum, 
afirmou que a eficiência das 
polícias é resultado de um 
trabalho de integração. E a 
Polícia Penal, que até pouco 
tempo sequer existia, hoje 
colhe os frutos da excelên-

cia do trabalho de controle 
carcerário. “É um dia his-
tórico, porque esses bravos 
homens arriscam suas vidas 
todos os dias, literalmente, 
no corpo a corpo”.

Além da promoção da 
Polícia Penal, o governador 
já autorizou a reestrutura-
ção de carreira do Corpo de 
Bombeiros; assinou a Lei de 
Integralidade e Paridade da 
Polícia Civil e extinguiu a 3ª 
classe da Polícia Militar do 
Estado de Goiás (PMGO). 
O Estado também lançou, 
recentemente, edital para 
concurso público com mais 
de 1,6 mil vagas na PMGO.

Líder do governo na 
Assembleia Legislativa, o 
deputado Bruno Peixoto 
falou sobre a tramitação 
da proposta no legislativo, 
e revelou que Caiado “não 
titubeou” ao assinar o do-
cumento. “São mais de mil 
promoções, isso sim é valo-
rização. No governo passado 
isso não tinha, agora tem”, 
avaliou. Já seu colega de par-
lamento, Coronel Adailton, 
reconheceu a eficiência da 
atual gestão. “Precisamos 
de um governador que te-
nha pulso firme, como o 
senhor tem, e nos permi-
ta fazer nosso trabalho”, 
disse a Caiado. O evento 
contou com a presença de 
lideranças da segurança 
pública e autoridades.

COM INFORMAÇÕES 
DA SECOM/GO

Hegon Corrêa

Ronaldo Caiado assina promoção de policiais penais: “Agora sim, essa carreira vai ser 
oxigenada e valorizada” 

O Governo de Goiás, por 
meio da Fundação de Am-
paro à Pesquisa do Estado 
de Goiás (Fapeg), reajus-
tou as bolsas de formação 
de mestrado e doutorado, 
respectivamente, em 56% 
e 50%. A partir de junho as 
bolsas de mestrado passa-
rão de R$ 1.350,00 para R$ 
2.100,00. Já as de doutora-
do passam de R$ 2.000,00 
para R$ 3.000,00. O reajuste 
beneficiará aproximada-
mente 600 pesquisadores, 
que já são contemplados 
pela Fundação, e mais 150 
após a conclusão do edital 
de bolsas de formação de 
mestrado e doutorado nº 
01/2022, lançado em feve-
reiro deste ano e ainda em 
andamento. A alteração na 
Lei n.º 16.690, que garante 
o aumento, foi publicada 
nesta quarta-feira (25/5) 
no Diário Oficial do Estado.

As bolsas de formação 
acadêmica para mestrado 
e doutorado têm como ob-
jetivos aumentar a com-
petência e a produtividade 

científica no Estado de Goi-
ás e incentivar pesquisas 
acadêmicas, preferencial-
mente aplicadas à realidade 
goiana; além de fortalecer a 
interação das Instituições 
de Ensino Superior (IES) 
e Instituições de Ciência e 
Tecnologia (ICTIs) com o 
setor produtivo.

INVESTIMENTO
Somente neste ano, 

a Fapeg está investin-
do aproximadamente, 
R$ 7 milhões, levando-se 
em consideração o atual 
quantitativo de bolsas vi-
gentes e suas respectivas 
previsões de finalização 
e o período máximo de 
duração de cada modali-
dade de bolsas, sendo 24 
meses para mestrado e 48 
meses para doutorado.  “O 
conhecimento é algo que 
faz com que a pessoa as-
suma responsabilidades. 
Cada vez que você estuda 
mais, você se apaixona e se 
dedica mais. Trabalhamos 
em todas as áreas para que 

possamos ser um país mais 
homogêneo, que tenha po-
lítica de apoio na área so-
cial, de independência in-
telectual e de melhor renda 
per capita”, ressalta o go-
vernador Ronaldo Caiado.

O presidente da Fapeg, 
Robson Vieira, ressalta que 
sem a alteração dessa lei, 
a Fundação ficaria limita-
da aos valores das agên-
cias de fomento federais, 
Conselho Nacional de 
Desenvolvimento Cientí-
fico e Tecnológico (Cnpq) 
e Coordenação de Aper-
feiçoamento de Pessoal 
de Nível Superior (Capes). 
“Este reajuste acontece 
num momento em que os 
órgãos federais não ajus-
tam seus valores há muitos 
anos, e não podemos ficar 
parados. A Fapeg precisava 
dessa autonomia para me-
lhorar os valores das bol-
sas, e como consequência, 
reter os talentos do nosso 
estado.”, diz.

COM INFORMAÇÕES 
DA SECOM/GO

Presidente do PRTB  fala sobre 
expectativas para as eleições 2022

GOIÂNIA

O presidente do Parti-
do Renovador Trabalhis-
ta Brasileiro (PRTB) De-
nes Pereira em entrevista 
ao apresentador Thiago 
Mendes no Jornal da Ga-
zeta Edição do Almoço 
falou sobre as expectati-
vas da sigla para as elei-
ções de 2022.

De acordo com Denes 
Pereira, o partido que tem 
mais de 28 anos de histó-
ria fechou 42 nomes para 
estadual e 18 para fede-
ral. “Acreditamos muito 
no crescimento da sigla, 
como já foi feito nas últi-
mas eleições, mas nessa 
estamos muito animados, 
temos uma chapa com-
petente, acreditamos que 
vamos eleger de 4 a 5 de-
putados estaduais e com 
certeza um deputado fe-
deral em Goiás”, disse.

Otimista, Denes Pe-
reira disse ainda que no 
partido todos os 18 no-
mes para deputado fe-
deral, precisa entre 30 
e 35 mil votos, tendo a 
oportunidade de ser elei-
to. “Nós temos a certe-
za de que vamos eleger 
um deputado federal em 
Goiás”, declarou.

 
IQUEGO

 Durante sua entre-
vista no jornal da gaze-
ta, Denes falou também 
sobre seu trabalho de-
senvolvido na Iquego 

(Indústria Química do 
Estado de Goiás)  que é 
um laboratório público 
criado em 6 de Novem-
bro de 1962, no Governo 
Mauro Borges Teixeira, 
com início das atividades 
em 7 de janeiro de 1964. 
“Preparamos a empresa 
para voltar a funcionar, 
que foi o caso da fabri-
cação de álcool em gel 
que ajudou durante a 
pandemia e tive a gra-
ta satisfação de entregar 
ao Governador Ronaldo 

Caiado um grande con-
trato com um consórcio 
chinês que vai investir 
mais de R$ 28 milhões de 
reais. Sair com a sensa-
ção de dever cumprido”, 
disse Denes Pereira.

O Jornal da Gazeta Edi-
ção do Almoço começa às 
12:30 até às 14h. Todas as 
entrevistas concedidas no 
telejornal ficam disponí-
veis na íntegra no portal 
da tv gazeta, basta digitar 
no youtube gazeta play.

Itatila Moura
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n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1.Na quinta-feira, dia 16 de maio, data de lançamento do 

filme Top Gun – Maverick, entrou em cartaz, no Shopping 
Cerrado, uma exposição fotográfica com o tema aeronáutico. 
Os amantes da aviação têm a chance de conferir 48 fotos que 
retratam os 50 anos da Base Aérea de Anápolis (BAAN), e os 
recursos empregados na defesa do espaço aéreo da região. 
A exposição seguirá até 05 de junho, no piso 1 do centro de 
compras, de segunda-feira a sábado, das 10 às 22 horas, e aos 
domingos, das 14 às 20 horas. Vale lembrar que o Shopping 
Cerrado oferece estacionamento gratuito.

2. Além de comemorar o jubileu de ouro da Base Aérea de 
Anápolis, a exposição tem o objetivo de levar aos visitantes um 
pouco do trabalho da Força Aérea Brasileira, especialmente 
das aeronaves que já operaram e ainda operam na BAAN. 
Produzidas por integrantes do Spotters Brasil - grupo dedica-
do a fotografias com tema aeronáutico, as imagens já foram 
exibidas na própria Base Aérea de Anápolis e no prédio do 
Conselho Nacional de Desenvolvimento Científico e Tecnoló-
gico (CNPq), em Brasília. O Shopping Cerrado fica nº 10.790, 
da Avenida Anhanguera, no Setor Aeroviário, em Goiânia.

Aniversário
A WAM Group completou nove anos, no dia 11 de maio, 

celebrando um modelo de negócio pioneiro no País, através 
da multipropriedade. Apostando nas potencialidades do 
turismo nacional e num ciclo completo para atendimento ao 
cliente, a marca tem foco estratégico no ramo hoteleiro de la-
zer e oferece um modelo que possibilita a milhares de famílias 
realizarem seus sonhos de férias. O grupo é composto pelas 
marcas: WAM Comercialização; WAM Incorporação; WAM 
Fidelidade, WAM Gestão, WAM Ensino WAM Hotéis e outras.

Vitrine

Arquivo

ANIVERSARIANTE DO 
DIA - Nesta segunda-
feira, 30 de maio, o 
advogado Frederico 
Augusto Auad de 
Gomes, sócio na 
empresa Chiang de 
Gomes Advogados, 
recebe os cumprimentos 
por mais um ano de vida. 
Desejamos que esse 
ciclo que se inicia lhe 
traga bênçãos, sucesso 
e muitas realizações, 
com Deus no comando 
de tudo. Feliz aniversário! 

CONDECORAÇÃO - Na quarta-feira (25), a presidente de 
honra da OVG e coordenadora do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS), primeira-dama Gracinha Caiado, recebeu 
homenagem ao lado de bombeiros e bombeiras de 
todo o País, durante o Encontro Nacional de Bombeiros 
Militares (ENBOM), em Brasília. A condecoração é dada a 
um representante de cada ente federativo pela relevante 
contribuição para o fortalecimento da mulher Bombeira Militar

Divulgação
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n VOCÊ SABIA? 
O abacate é uma 
fonte de gordura boa 
e ajuda a baixar o 
colesterol.
n VOTO JOVEM - 
Pré-candidatos dos 
quatros cantos do 
País migraram em 
massa para o Tik 
Tok e repaginaram 
muitas postagens 
com linguagem mais 
informal, depois que 
o TSE anunciou que 
mais de dois milhões 
de jovens, entre 16 e 
18 anos que tiraram o 
título de eleitor.
n CONGRESSO - 
Hoje, o ex-presidente 
da República, Michel 
Temer, ministra 
palestra no 1º 
Congresso Goiano 
de Comunicação 
Jurídica, pilotado 
pela ESA e Instituto 
Carlos André (ICA) 
em comemoração 
ao mês da Língua 
Portuguesa. Também 
vão proferir palestras, 
os professores Carlos 
André, presidente do 
ICA, e Eduardo Sabag, 
doutor em Direito 
Tributário e Português. 
O Congresso será 
via YouTube da ESA, 
das 19 às 22h, com 
participação gratuita.

Arquivo

ÁGUA E SANEAMENTO

ATR participa do evento 
internacional Brazil Water Week 2022 

Um dos mais 
importantes eventos 
internacionais sobre 
água e saneamento 
do país teve início na 
segunda-feira

DA REDAÇÃO - A Agência Tocan-
tinense de Regulação, Contro-
le e Fiscalização de Serviços 
Públicos (ATR) participou du-
rante toda a semana da tercei-
ra edição do evento Brazil Wa-
ter Week (BWW- Semana da 
Água do Brasil), um dos mais 
importantes eventos interna-
cionais sobre água e sanea-
mento do país, que teve início 
na segunda-feira, 23, com 
participação de autoridades 
nacionais e internacionais.

O evento on-line foi rea-
lizado pela Associação Bra-
sileira de Engenharia Sani-
tária e Ambiental (ABES) e 
apresentou conhecimentos 
e experiências, tendo como 
ponto central o Objetivo de 
Desenvolvimento Susten-
tável 6, estabelecido pela 
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EM DIA COM VIAGENS, 
EXCURSÕES E LAZER - 
O empresário do segmento 
turístico, Paulo Henrique 
De Souza, soma-se a 
sua carteira de serviços 
prestados em excursões 
e viagens turísticas, 
experiência em mais de 
18 anos, realizando sonho 
de férias das pessoas, 
e há mais de 05 anos, 
está à frente da empresa 
Ph Prime Turismo & Ph 
Excursões, situada em 
Anápolis (GO), oferecendo 
ao cliente, uma estrutura 
sustentável, profissional 
e de credibilidade, 
durante todo o período da 
viagem contratada, com 
equipe qualificada, guias 
credenciados, ônibus seguros e especiais 

da Organização das Nações 
Unidas (ONU) – Água potá-
vel e saneamento para todos: 
garantir a disponibilidade e a 
gestão sustentável.

“O BWW agregou em um 
curto espaço de tempo, um 
universo de informações 
sobre os maiores desafios, 
problemas, soluções e ca-
ses de sucesso sobre água e 
saneamento no Brasil e em 
outros países, possibilitando 
ter uma visão macro das te-
máticas abordadas”, relatou 
o contador do setor de Re-
gulação de Saneamento da 
ATR, Elias de Oliveira.

A programação da Brazil 
Water Week foi dividida em 
sete temas: Água, saneamento 
e saúde para todos; Econo-
mia circular; Planejamento 
e regulação; Gestão eficien-
te; Expansão da cooperação 
internacional e capacitação; 
Financiamento; e Meio Am-
biente, mudanças climáticas e 
sustentabilidade. Foram cinco 
dias inteiros com mais de 40 
horas de conteúdo on-line e 

110 especialistas do Brasil e 
de outros 19 países, compar-
tilhando suas experiências so-
bre os temas.

O presidente nacional da 
ABES, Alceu Guérios Bitten-
court, moderou a sessão de 
abertura, que teve a participa-
ção de autoridades, como a di-
retora-presidente da Agência 
Nacional de Águas e Sanea-
mento Básico (ANA), Verônica 
Sánchez da Cruz Rios; o presi-
dente da Fundação Nacional 
de Saúde (Funasa), Miguel da 
Silva Marques; o governador 
do Estado de São Paulo, Ro-
drigo Garcia; o presidente do 
Conselho Mundial da Água, 
Loïc Fauchon; o presidente da 
Associação Interamericana 
de Engenharia sanitária e Am-
biental (Aidis), Esteban Lei-
gue; a CEO da Water Research 
Commission (Comissão de 
Pesquisa em Água da África 
do Sul), Jennifer Molwantwa; e 
o diretor de Água para a Amé-
rica Latina e Caribe do Banco 
Mundial, David Michaud.

COM INFORMAÇÕES DA ABES

Thalyta Oliveira/Governo do Tocantins

Técnicos do setor de Regulação de Saneamento participaram do evento on-line
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Produtores rurais das bacias do Descoberto e do Paranoá, fontes de 
recursos hídricos no DF, participaram de curso promovido pela Sema, por 
meio do projeto CITinova

AGRICULTORES

DA REDAÇÃO - Quarenta pro-
dutores rurais das bacias do 
Descoberto e do Paranoá – 
fontes de recursos hídricos 
para o DF – concluíram a ca-
pacitação Comunidade que 
Sustenta a Agricultura (CSA), 
um sistema econômico al-
ternativo que conecta agri-
cultores e consumidores. 
A iniciativa foi coordenada 
pela Secretaria do Meio Am-
biente (Sema), por meio do 
projeto CITinova – Cidades 
Sustentáveis e abordou prá-
ticas sustentáveis e orienta-
ções para comercialização 
de alimentos.

Foram dois cursos de 32 
horas com quatro módulos 
de aulas teóricas e práticas, 
com duração de dois meses. 
Ao final, os alunos recebe-
ram certificados de partici-
pação e uma apostila com 
orientações sobre plantio, 
tempo de colheita de cada 
produto e manutenção do 
sistema de CSA.

No sistema de CSA, a 
agricultura agroecológica é 
apoiada pelos consumido-
res, que compram direta-
mente do produtor, em um 
pacto de financiamento a 
médio prazo que garante 
o sustento das famílias de 
agricultores e a produção 
de alimentos sem o uso de 
agrotóxicos, com contro-
le biológico de pragas. Os 
consumidores se tornam 
coagricultores no arranjo 
de uma CSA.

“O planejamento da pro-
dução do CSA, equilibrando 
leguminosas, raízes, frutas 
e verduras para alimentar 
uma família durante uma 
semana, amplia a variedade 
de comida no prato e a nutri-
ção como um todo melhora”, 

explica a nutricionista An-
drea Zimermann, da Matres 
Ambiental. empresa contra-
tada pelo Projeto CITinova.

Segundo Andrea, essa 
parceria entre famílias de 
agricultores e coagriculto-
res leva a uma mudança de 
comportamento do consu-
midor: passa-se da mentali-
dade do preço da mercado-
ria ao apreço pelo produto. 
“Entrando para uma CSA, 
você faz da sua alimentação 
um serviço ambiental, por-
que apoia agricultores que 
estão cuidando dos recursos 
naturais e produzindo de 
forma sustentável”, resume 
a professora Renata Navega, 
sócia da Matres Ambiental.

Segundo a assessora es-
pecial da Coordenação de 
Recursos Hídricos da Sema, 
Mona Bittar, a produção de 
água e a geração de renda 
podem estar alinhadas e 
são fruto da implementa-
ção das boas práticas no 
campo. “O projeto CITino-
va e a Sema trabalham pela 
implementação de iniciati-
vas inovadoras que visam à 
garantia da segurança hí-

drica no DF”, afirma.
Na primeira etapa do 

projeto, foram implanta-
dos 20 hectares de Sistemas 
Agroflorestais [SAFs]  em 37 
propriedades de agriculto-
res familiares, com enxada 
rotativa com subsolador 
integrado, ceifadora custo-
mizada para agrofloresta e 
podador de altura, equipa-
mentos desenvolvidos para 
acelerar e facilitar o plantio 
e sua manutenção em pe-
quenas propriedades rurais.

PLANEJAMENTO
“Não é de uma semana 

para a outra que as coisas 
acontecem”, avalia o agri-
cultor familiar Daniel Kai-
ser, do Sítio Pé na Terra, no 
Núcleo Rural do Pipiripau 
II, onde foi realizada a aula 
prática de encerramento 
do curso. “É preciso ter pla-
nejamento na produção e, 
hoje, a nossa família toda 
enxerga desta forma, de 
produzir a médio e longo 
prazo. A fruta que demora 
mais para dar é a que você 
não planta”.

COM INFORMAÇÕES DA SEMA

Capacitação para práticas 
sustentáveis e venda de alimentos

COMITÊ APARECIDA CRIATIVA

MAIO AMARELO

100 membros tomam posse para 
fomento de ideias, projetos e inovação 

Ação lúdica ensina regras de trânsito 
para crianças em Aparecida 

Tomaram posse na 
noite desta quinta-feira, 
26, em solenidade re-
alizada no plenário da 
Câmara Municipal, os 
100 membros do Comi-
tê Aparecida Criativa. A 
solenidade contou com 
a presença do procura-
dor-geral do Município, 
Fábio Camargo, que re-
presentou o prefeito Vil-
mar Mariano.

O colegiado tem 
como missão fomen-
tar a criatividade para 
as diversas áreas da so-
ciedade, beneficiando 
a visa social e urbana. 
O grupo vai fomentar a 
formação do conheci-
mento, a experiência do 
saber, a invenção, a ino-
vação e o fortalecimen-
to das comunidades. 

“Despertar a criativi-
dade em seus sentidos 
mais amplos é muito im-
portante para a coletivi-
dade. Tenho certeza que 
o Comitê Aparecida Cria-

Claudivino Antunes 

tiva vai fomentar projetos, 
habilidades, conhecimento, 
e criar oportunidades para a 
vida”, afirmou Fábio Camar-
go na solenidade.

O secretário executivo 
de Turismo e Relações In-
ternacionais, o turismólogo 
Guido Marco, foi empos-
sado como presidente do 
Comitê Aparecida Criativa 
e destacou que o colegia-
do irá fomentar o desen-
volvimento intelectual na 
cidade. “Por meio deste Co-
mitê as pessoas serão in-
centivadas a desenvolver 
suas ideias, criar negócios, 
oportunidades e projetos 
para a coletividade”.

Membro do comitê, o 
empresário Onomar Novaes 
ressaltou a importância da 
criatividade para o desen-
volvimento econômico do 
município. “Muitas pessoas 
passam a ser empreende-
dores, por exemplo, quan-
do começam a desenvolver 
suas ideias e habilidades. 
E isso é importante para 

nossa cidade que busca fo-
mentar a inovação, o em-
preendedorismo e projetos 
nas diversas áreas do saber”.

A vereadora Camila Rosa 
(PSD), que também tomou 
posse como membro do 
comitê, pontuou a impor-
tância do Comitê Aparecida 
Criativa. “A criatividade é o 
exercício da inteligência do 
homem. Conseguimos por 
exemplo transformar mate-
riais recicláveis em artesa-
nato e fonte de renda, e isso 
é fruto de criatividade, peça 
chave para a consolidação 
de projetos”, pontuou.

Marcaram presença 
na solenidade a secretária 
de Trânsparência, Fisca-
lização e Controle, Bruna 
Lomazzi, que representou 
a primeira-dama, Sulnara 
Santana – que também é 
membro do comitê; além 
dos vereadores Arnaldo 
Leite (MDB) Vencerlino 
Amendoim (PDT). 

COM INFORMAÇÕES DE 
RAFAEL FREITAS

Maisa Silva dá melhor resposta 
para seguidor após comentário sobre namoro

Maisa Silva respondeu 
o comentário de um segui-
dor que dizia não conseguir 
namorá-la devido à sua tra-
jetória na TV. Em seu perfil 
do Twitter, um internauta 
comentou suas fotos da via-
gem e questionou os usuá-
rios: “Vocês conseguiriam 
namorar a Maisa? Eu não 
conseguiria simplesmente 
pelo fato de te visto ela pe-
quenininha apresentando o 
‘Bom Dia’ e dizendo ‘rosann-
nn Joãummm?’”.

Solteira desde o fim do 
relacionamento de quatro 
anos com Nicholas Arashi-
ro, Maisa afirmou que não 
está à procura de roman-
ce. “Ok hahaha, mas não tô 
procurando namorado ain-

da”, rebateu.
Maisa Silva segue cur-

tindo dias ensolarados em 
Capri, badalado balneário 
italiano, onde celebrou seu 
aniversário de 20 anos

Larissa Manoela home-
nageou Maisa Silva. A atriz 

compartilhou uma foto e sur-
preendeu a web com o antes 
e depois. A imagem mostra 
Larissa e Maisa na época da 
turnê musical Believe, do 
cantor Justin Bieber. Naque-
le mesmo período, as duas 
contracenavam na novela 
“Carrossel” (2012), no SBT.

Na legenda, Larissa pa-
rabenizou Maisa e brincou 
com suas mudanças de vi-
sual. “Que essa nova volta 
ao sol seja mágica e especial. 
Feliz seu novo ano! Tô sem-
pre na torcida e vibrando 
por você. Brilhe e seja muito 
feliz sempre! Feliz aniversá-
rio! Te amo ‘mô’, crescidas 
juntas”, escreveu a intérpre-
te de Isadora em “Além da 
Ilusão”, da TV Globo.

Leticia Verdi/Sema

Em alusão ao Maio 
Amarelo, a Secretaria 
Executiva de Mobilida-
de e Trânsito (SMTA) 
realizou ação lúdica 
com objetivo de ensi-
nar regras básicas de 
trânsito para crianças. 
Um circuito foi mon-
tado no Espaço Kids 
do Buriti Shopping. No 
local, as crianças pu-
deram conduzir mini 
veículos gratuitamente 
e são orientadas sobre 
como se comportar no 
trânsito. O circuito de 
trânsito ficou montado 
até 20h.

“Estamos dando 
continuidade à cam-
panha Maio Amarelo. 
Nesta ação, usamos 
a brincadeira como 
ferramenta de edu-
cação. Nosso objeti-
vo é ensinar para que 
as crianças cresçam 
cientes dos deveres e 
obrigações no trânsito. 
No pequeno circuito, 
por exemplo, elas vão 
aprender sobre faixa 

de pedestre, semáforo 
e limite de velocidade”, 
explica o secretário 
executivo da SMTA, Sér-
gio Cândido Carvalho.

Pai do Samuel, de 
4 anos, o serigrafista 
Douglas Ribeiro apro-
vou a iniciativa da 
SMTA. “Vejo que este 
tipo de ação é muito 
importante para in-
centivar as crianças a 
respeitarem às leis de 
trânsito e as pessoas 
de modo geral. É bom 
porque atualmente 
o trânsito está muito 
violento e com essas 
brincadeiras as crian-
ças podem aprender 
muita coisa”, disse.

MAIO AMARELO
Lançado há nove 

anos, o Maio Amarelo 
deve ser realizado, con-
forme prevê o Código 
Brasileiro de Trânsito 
(CTB) em todo território 
nacional. Parceiros da 
iniciativa CNT Sest/Senat 
e Senatran disponibili-
zam todo material de for-
ma gratuita para socieda-
de se engajar na causa. 
O interessado pode bai-
xar posts, banners, fai-
xas, cartazes, outdoors e 
busdoor. Também é per-
mitido incluir marca ao 
material de divulgação 
da campanha.

COM INFORMAÇÕES DA 
SECOM/APARECIDA

Claudivino Antunes 

Aula prática de montagem de cestas para serem entregues 
aos consumidores, chamados de coagricultores no 
sistema de CSA
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CARLOS EDUARDO MARTINS 70092516149, CNPJ/
CPF n° 30.946.599/0001-11, torna público que está 
anexando na Agência Municipal do Meio Ambiente 
- AMMA de Goiânia o Relatório de Gerenciamento 
de Resíduos – RGR 2022/1 referente ao processo 
de Licença Ambiental de Instalação e Operação N° 
81311273 para as seguintes atividades : serviços de 
manutenção e reparação mecânica de veiculos auto-
motores e manutenção e reparação de equipamentos 
hidraulicos e pneumáticos, exceto valvulas. Empresa 
localizada na Avenida Fernão Dias, Quadra 05, Lote 08, 
Vila Adélia, CEP: 74.323 – 040, Goiânia – GO.

Estado de Goiás
Prefeitura Municipal de Colinas do Sul/GO

Edital do Pregão Presencial Nº010/2022
NOVA DATA

O Municipal de Colinas do Sul/GO, torna público para conhecimento dos 
interessados que fará realizar no dia 13 de junho de 2022, às 08hs-
30min, licitação na modalidade Pregão Presencial, tipo Menor Preço 
Por Item, tendo como objeto REGISTRO DE PREÇOS VISANDO AQUI-
SIÇÃO DE FORMA FRACONADA DE MATERIAIS PARA CONSTRU-
ÇÃO PARA O MUNICÍPIO DE COLINAS DO SUL Mais informações: 
www.colinasdosul.go.gov.br ou (62) 3486-1117. Colinas do Sul/GO, 30  
de maio de 2022. Naiara Alves Ferreira - Pregoeira

PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARANI DE GOIÁS
ERRATA AO EDITAL 

PREGÃO PRESENCIAL Nº 011/2022
A Pregoeira do Município de Guarani de Goiás-GO, no uso de suas atribui-
ções legais, torna público, a CORREÇÃO ao Edital do Pregão Presencial 
nº 011/2022, Processo ADM. N° 005/2022, para alterar o horário da sessão 
pública do dia 07/06/2022, para às 14:00h, conforme a seguir especificado:
ONDE SE LÊ: Sessão pública, no dia 07 de junho de 2022, às 9:00 horas. 
LEIA-SE: Sessão pública, no dia 07 de junho de 2022, às 14:00 horas.

Guarani de Goiás-GO, 27 de maio de 2022.
VANÚZIA FERREIRA MOREIRA BRANDÃO - Pregoeira

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Sol Administradora de Imóveis, estabelecida Avenida Goiás n.623 Edifício Governador Magalhães
Pinto sala 1502 Centro – Goiânia – GO, portadora do CNPJ n° 19.237.567/0001-04, convoca os
contratantes abaixo identificados para comparecerem ao escritório de representação situado no
endereço acima citado, a fim de regularizaram em até 30 dias, pendências relativas aos contratos
de compra e venda de imóveis situados no loteamento Jardim Bela Vista na cidade de Marzagão –
GO, sob pena de rescisão automática e cancelamento, nos termos de cláusula quinta parágrafo
quarto segundo o instrumento particular de compromisso de compra e venda.

Nome CPF Quadra Lote
Cleudimar Santos Palma 609.151.423-76 03 12
Davidson Rafael Freitas 433.259.428-22 02 17
Samuel Silva Ramos 010.105.251-07 02 04
Leandro Jeronimo Felipe Silva 944.633.361-04 03 04
Reginalva Alves da Mata 007.373.391-10 03 25
Lindomar Gomes da Silva 908.821.481-68 07 29
Luciano Luiz de Oliveira 308.586.368-08 07 27
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Irene fica sem ação. Lorena 
pede desculpas a Lara. Cas-
siano perdoa Lorena. Cas-
siano diz a Lorena e Átila que 
Lara vai ficar uns dias na casa. 
Halley diz a Orlandinho que 
reatou com Alicia. Alicia pede 
que Amelinha dê a nota do 
reatamento em uma coluna 
social. Shiva elogia a bele-
za de Maíra. Augusto César 

garante que não quer ouvir 
nem o nome de Maíra. Shi-
va insiste que Augusto César 
arranje uma namorada. Au-
gusto César garante que está 
esperando por Rosana. Dodi 
diz a Donatela que o aparta-
mento vai ficar pronto e que 
eles têm que se mudar. Irene 
tenta falar com Flora pelo tele-
fone, mas não consegue.

A Favorita

Além da Ilusão

Carinha de Anjo

Cara e Coragem

Pantanal

resumo de novelas

Davi comemora a recu-
peração de Isadora e afirma 
a Augusta que a moça ain-
da o ama. Olívia e Tenório 
sofrem com o preconceito 
da comunidade e Heloísa 
os apoia. Davi garante a 
Iolanda que não a amará. 
Úrsula fica satisfeita com 
a decisão de Eugênio de 
comprar teares novos para 
a tecelagem, enquanto Vi-

oleta e Davi se preocupam. 
Isadora e Arminda reatam a 
amizade. Letícia agradece 
o carinho de Lorenzo. Ben-
to se diverte com Silvana e 
Filipa. Giovanna vê quando 
Emília combina suas fal-
catruas com Enrico. Benê 
pede segredo a Tenório so-
bre a maternidade de Olívia. 
Iolanda avisa a Joaquim que 
voltará para São Paulo.

Clarice Gusmão abor-
da Pat e Moa no set de 
filmagem do comercial 
da Siderúrgica Gusmão. 
Chiquinho hesita em falar 
sobre a mãe com Moa. 
Regina tenta descobrir o 
assunto da reunião que 
Clarice terá com os dublês. 
Clarice propõe que Pat e 

Moa resgatem uma pas-
ta com documentos que 
contém uma fórmula se-
creta. Leonardo fala com 
Danilo sobre o golpe que 
pretende dar na irmã. Moa 
e Pat viajam para um local 
de difícil acesso. Leonar-
do revela que negociou a 
pesquisa de Clarice.

Adolfo diz ao advogado que 
vai continuar na cidade para 
se vingar e que não quer con-
hecer sua neta. Cassandra diz 
que está confusa após a morte 
de sua mãe, promete que irá 
abraçar Estefânia e pede de-
sculpa. Dulce Maria acredita 
na adolescente e aconselha 
ela a sonhar com sua mãe. 

Rogério conta para Vitor, Es-
tefânia e Cassandra que está 
quase namorando. Estefânia 
revela para Vitor que precisou 
resgatar Cassandra na balada. 
Vitor agradece a paciência da 
esposa e conta que ele sente 
pena da filha, pois quando a 
conheceu disse que ela não 
poderia morar com ele. 

Alcides se oferece para aju-
dar Levi a matar Tenório. José 
Leôncio conta a Filó e a Irma 
que José Lucas é seu filho. 
Filó se sente ferida quando 
José Leôncio coloca em dúvi-
da a paternidade de Tadeu. Ari 
comunica a Jove que Tibério 
está se recuperando. Muda 
fica constrangida ao saber 
que Tibério chamou por ela 
enquanto esteve mal no hospi-
tal, e Juma desconfia. Tenório 
flagra Maria Bruaca com Al-
cides e Levi. Jove comenta 
com José Leôncio sobre a 

semelhança entre José Lucas 
e o Velho do Rio. Muda revela 
a Juma que soltou Levi e pe-
diu a ele que matasse Tenório. 
Juma lembra a Muda das pa-
lavras do Velho do Rio. Levi 
enfrenta Tenório. Tenório diz a 
Guta que não pode largar seus 
outros três filhos. Levi cede à 
sedução de Maria Bruaca, que 
acaba desmaiando. Tenório 
sente ciúmes da mulher. Al-
cides ameaça Levi, querendo 
saber o que o peão fez com 
a patroa. Guta e Zefa sentem 
pena de Maria Bruaca. 

O médico nota 
que o paciente 

está tremendo:
– Você deve beber muito!
– Não, doutor. Desde que 
comecei a tremer, derramo 
mais do que bebo

TEIXEIRA MENDES CONTA
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HAMBÚRGUER DE TRAVESSA

Ingredientes:
Massa
2 ovos
2 xícaras (chá) de farinha 
de trigo 
1/2 xícara (chá) de óleo 
2 xícaras (chá) de leite
2 colheres (sopa) de 
fermento biológico 
em pó
80 g de queijo parmesão 
ralado
100 g de cebola
2 dentes de alho 
picados 
1 colher (chá) 
de tomilho seco
1 colher (chá) de 
orégano seco
pimenta-do-reino 
a gosto
gergelim a gosto 
para polvilhar
Recheio
6 hambúrgueres 
defumados
2 tomates grandes 

cortados em 
rodelas finas
200 g de queijo minas 
padrão ralado
200 g de requeijão
1 cebola roxa em 
rodelas finas
1 colher (chá) de tomilho 

Modo de fazer: 
Bata no liquidificador 
todos os ingredientes, 
exceto o fermento em 
pó e o gergelim
Quando estiver uma 
massa homogênea, 
acrescente o fermento e 
bata apenas 
para misturar.
Unte e enfarinnhe 
uma forma redonda
Coloque metade 
da massa no fundo 
da forma. Por cima, 
adicione os hambúrgueres, 
as fatias de tomate, o 
queijo, as fatias de cebola, o 

tomilho e o requeijão. Cubra 
tudo com o restante da 
massa e polvilhe o gergelim
Leve ao forno 

preaquecido em 
temperatura média 
até assar e dourar 
(30 minutos).

RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

FRANGO FRITO NA PANELA DE PRESSÃO

INGREDIENTES
FRANGO
1 kg de frango à 
passarinho
3 dentes de alho
3 colheres (sopa) de 
vinagre
pimenta-do-reino a 
gosto
sal a gosto
2 colheres (sopa) de 
cheiro verde
1 colher (chá) de 
páprica defumada
1 colher (chá) de 
páprica picante
1 colher (chá) de 
açafrão
1 colher (chá) de 
colorau
1 e 1/2 xícara de óleo
MOLHO MOSTARDA 
E MEL
1/2 xícara de maionese
3 colheres (sopa) de 
mostarda amarela
1 colher (sopa) de mel
1 colher (chá) de azeite 
de oliva
sal a gosto 
pimenta-do-reino preta 
a gosto

MODO DE PREPARO
Junte o frango com 
os temperos, menos o 
cheiro-verde
Misture tudo muito bem 
e leve para a panela de 
pressão Junte o óleo, 

ligue o fogo e tampe
Após pegar pressão, 
deixe em fogo médio 
por aproximadamente 
15 minutos Retire o 
frango da panela e 
escorra Enquanto isso, 
prepare o molho de 

mostarda Junte todos 
os ingredientes em um 
recipiente Misture muito 
bem e sirva com o 
frango. Finalize 
o prato com o 
cheiro-verde 
por cima do frango.
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Procure e marque, no diagrama de letras, as palavras em destaque no texto.
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“Os Pássaros”
Lançado em 1963, “Os Pássaros” é um 
dos filmes mais controversos e ENIG-
MÁTICOS do mestre do SUSPENSE 
Alfred Hitchcock. Com ROTEIRO de 
Evan Hunter e adaptado de um CON-
TO de Daphne du Maurier, o longa-me-
tragem conta a história de uma mis-
teriosa INVASÃO e ataque de PÁSSAROS à cidade LITORÂNEA de Bodega 
Bay, na Califórnia. Os PROTAGONISTAS são a bela e rica senhorita MELA-
NIE Daniels, vivida pela atriz Tippi Hedren, e o ADVOGADO Mitch Brenner, 
interpretado por Rod Taylor, que se conhecem rapidamente numa LOJA de 
animais em San Francisco, onde ele pretende comprar PERIQUITOS para sua 
irmã mais nova. Interessada nele, Melanie viaja até a pacata Bodega Bay pa-
ra levar as AVES de presente, e é aí que começam os misteriosos ATAQUES 
de pássaros. O filme, lançado três anos depois do SUCESSO estrondoso de 
“Psicose”, dividiu opiniões. Alguns o consideram uma obra-prima e um CLÁS-
SICO cheio de sutilezas do gênero TERROR, enquanto outros o veem como 
um ponto baixo da carreira cinematográfica de HITCHCOCK. 
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HORÓSCOPO

Pareço normal, 
mas já voltei da 
porta para pegar 
o capacete com 
ele na cabeça.

A manhã segue 
produtiva para or-
ganizar e pensar 
sobre investimen-

tos para a família. Mas à 
tarde será necessário olhar 
para o seu bem-estar e pro-
mover ações maduras no 
que tange a projetos e a 
relações afetivas.

Haverá a oportu-
nidade de trocar 
com pessoas 
queridas e de rea-

lizar tarefas em casa que te 
valorizem dentro do cenário 
que vivemos. À tarde você 
será levado a olhar para as 
necessidades da família e a 
tomar decisões maduras. 

O céu favorece 
os investimentos 
e uma visão mais 

profunda do seu valor. À tarde 
você será levado a interagir 
com as pessoas que estão 
convivendo com você, com a 
intenção de expressar o que 
pensa sobre responsabilida-
des e compromissos.

Olhar mais para 
as suas neces-
sidades vai aju-

dar você a se integrar a pro-
jetos e a movimentar ideias. 
À tarde, o céu pede de você 
organização e disciplina 
para lidar com investimen-
tos. Examine com atenção 
a administração financeira.

É no silêncio e por 
meio do autoco-
nhecimento que 

você despertará o seu melhor, 
tanto para o bem-estar emo-
cional quanto para realizar es-
colhas profissionais. À tarde, o 
céu pede posicionamento com 
uma pessoa que se apresenta 
com exigências e cobranças.

Você está sendo 
capaz de perce-
ber o seu valor 

num grupo de pessoas ou 
em projetos nos quais esteja 
inserido. À tarde, o céu pede 
de você equilíbrio emocio-
nal para tomar decisões im-
portante no trabalho. Tenha 
atenção com a saúde.

Você está sen-
do reconheci-
do no campo 

profissional ou se sente em 
condições de perceber o seu 
valor. À tarde, o céu pede de 
você habilidades para intera-
gir com um grupo de pessoas 
que precisa de ordem, disci-
plina e planejamento.

Um novo campo 
de visão sobre as 
experiências que 

o cercam abre portas para 
estudos, viagens futuras e 
possibilidades de realizar in-
vestimentos interessantes. 
À tarde é preciso levar em 
consideração as responsabi-
lidades e os compromissos.

Existem oportuni-
dades interessantes 
para lidar com o 

trabalho, com foco em inves-
timentos e patrocínios. À tarde, 
você será levado a trocar infor-
mações com pessoas próxi-
mas, com foco em compromis-
sos. O céu pede planejamento 
para cursos e viagens futuras.

É um bom dia 
para criar uma 
a t m o s f e r a 

harmoniosa no relacio-
namento. À tarde, o céu 
pede que você examine 
investimentos, levando 
em consideração os re-
cursos compartilhados e 
os bens materiais.

É um dia ótimo 
para sair da roti-
na e realizar ati-
vidades em casa 

que agregam bem-estar 
ou possibilidade de mérito 
no trabalho. A tarde será 
importante para olhar o re-
lacionamento e avaliar as 
responsabilidades a dois.

É um dia positivo 
para falar sobre 
os sentimentos e 

para fazer atividades em 
casa que agregam prazer 
e bem-estar. No final da 
tarde será importante lidar 
com responsabilidades no 
trabalho, com foco em no-
vas estruturas.

Calvin e Haroldo
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